

ズームアップ



手 生きがい大学

と頭を使って折り紙作成

9月18日、厚岸情報館で『生きがい大学』が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、3月から休講となっていましたが、感染症拡大防止対策を実施した上で、今回活動が再開されました。

今回の学習会では、折り紙講座と読み聞かせなどが行われました。折り紙講座では、学生たちが色とりどりの折り紙の中から自分の好きな折り紙を選び、手と頭を使って綺麗な小物入れを作っていました。

可 遊びのひろば『手形とり』 愛い手形をとったよ

9月16日、子育て支援センターで、遊びのひろば『手形とり』が行われ、親子13組が参加しました。

手形とりでは、青・緑・オレンジ・ピンクの中から好きな色を選んで手形をとり、子どもたちの成長を記録。中には、インクを手に付けた瞬間に泣き出してしまう子もいました。

その後は、集まった親子同士で交流。子どもたちが仲良く遊んだり、親同士で日々の育児の話をしたりなど、親子そろって充実した時間を過ごしました。



厚 『厚岸町ふるさとかるた』展 岸が詰まつたかるた

7月18日から9月6日の間で、海事記念館にて『厚岸町ふるさとかるた』展が開催されました。

『厚岸町ふるさとかるた』は、平成23年に厚岸町ボランティア連絡協議会が町内の児童・生徒・一般の皆さんに作品を募集し制作したもので、作品には厚岸の風景や行事などがそれぞれの画風にて描かれています。かるたの下には海事記念館学芸員の解説が添えられており、来場者はかるたを通じて、厚岸町の歴史を感じることができました。



ウ ウチダザリガニ駆除 チダザリガニを駆除しました

9月1日から9月23日の間で、ウチダザリガニの駆除活動が行われました。

ウチダザリガニは、2006年に環境省の『特定外来生物』に指定され、シシャモ・サケ・ワカサギなど、水産有用種の産卵への食害や、生態系へ与える影響が懸念されています。

厚岸町においても、水産有用種への食害が懸念されることから、平成27年より厚岸漁業協同組合と厚岸町の協働で駆除活動を実施しており、今年度は353.5kgを駆除しました。

